





LAESTRELLA FUNDADO EN 1849 DE PANAMÁ

Nº 62.285

www.laestrella.com.pa ·

Martes

75¢

• 17 de diciembre de 2024 1/5 0



También somos laestrella.com.pa









Retoman interconexión eléctrica a un costo de \$800 millones

Los gobiernos de Panamá y Colombia retomaron el proyecto de la interconexión eléctrica entre ambas naciones, con un costo que supera los \$800 millones y una extensión de 500 kilómetros, lo que permitirá transportar 400 megavatios. Autoridades de Ambiente y Energía de ambos países sostuvieron una reunión en la Cancillería de Panamá, en la que participó el canciller Javier Martínez-Acha. El proyecto ha estado en el olvido desde hace II años Página IB



La gran mesa navideña

La Gobernación de Panamá inauguró, este lunes, la exposición "La gran mesa navideña", creada por artistas panameños y que estará abierta hasta el sábado. Aunque la entrada es gratuita, la Gobernación está recibiendo donaciones para poder brindar una cena de Navidad a personas humildes.

Diputados inician el jueves el primer debate de las reformas a la CSS



Diputados inician el jueves el primer debate de las reformas a la Caja de Seguro Social y las propuestas recibidas durante las consultas ciudadanas pasarán a una comisión evaluadora. El presidente, José Raúl Mulino, se reunió con la bancada de RM y diputados de MOCA Página 4A

A pesar de que la economía creció, el desempleo subió

Entre agosto de 2023 y octubre de este año, el desempleo creció mas del 2%, de acuerdo con el informe de la Contraloría. El documento también revela que hasta septiembre de 2024 la economía del país creció un 2,1 %, comparado con el mismo periodo del año anterior

Página IB

Siete proyectos panameños ganan fondo Ibermúsicas

El programa de cooperación dedicado al sector musical iberoamericano, Ibermúsicas, definió los proyectos ganadores de fondo, entre los que se encuentran siete panameños

Página 4B







